



Des danseurs et des danseuses au collège!

publié le 30/05/2025

Descriptif :

Mardi 03 juin, les élèves de 5ème bénéficieront d'une activité pédagogique « la tournée des collèges » proposée par l'Atlantique Ballet Contemporain de La Rochelle.

26 danseurs du conservatoire de musique et danse de la communauté d'agglomération de La Rochelle seront présents au collège pour une intervention chorégraphique. Les élèves assisteront à une partie de l'échauffement des danseurs suivi d'un spectacle de 20 minutes. Puis, les danseurs prendront en charge des groupes d'élèves et animeront des ateliers pratiques. Enfin, un temps de discussion et d'échanges est prévu en fin de séance. Les danseurs déjeuneront au restaurant scolaire avec les élèves. Ce projet s'inscrit dans le cadre du cours d'EPS avec les enseignantes Mmes Corte Real et Fortin et du Parcours d'Éducation Artistique et Culturelle.

Isabelle Gautier et Chrystelle Mahet, référentes culture



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.